

Fecha: 29-11-2024

Medio: El Austral de la Araucanía

Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: Decano de la Facultad de Medicina de la PUC ofrecerá conferencia en la UCT sobre los desafíos en la educación médica

Pág. : 11

Cm2: 645,9

Tiraje:

8.000

Lectoría:

16.000

Favorabilidad:

 No Definida

Este lunes 2 de diciembre, Universidad Católica de Temuco será anfitriona de la conferencia titulada “Los desafíos de enseñar medicina: Presente y futuro”, dictada por el referente nacional en cuanto a educación en salud, el Dr. Felipe Heusser, Decano de la Facultad de Medicina de la Pontificia Universidad Católica de Chile (PUC), quien compartirá su experiencia y visión sobre los retos y las proyecciones en la formación médica.

El evento, programado para las 10:20 horas en el Auditorio H2 del Campus San Francisco, cierra el ciclo anual de charlas organizado por la Escuela de Medicina de la UCT y está abierto a estudiantes, académicos y al público en general.

La Dra. Jenny Collipal, directora de la Escuela de Medicina de la Universidad Católica de Temuco, puntualizó la importancia de este evento como un espacio de aprendizaje e intercambio de ideas, debido a que significa una “oportunidad única para reflexionar sobre la educación médica en un contexto global. Invitamos a todo el cuerpo académico, a nuestros estudiantes y a la comunidad a participar de esta actividad, que forma parte del ciclo anual desarrollado por nuestra escuela a través del convenio de colaboración que tenemos con la Pontificia Universidad Católica de Chile, lo que enriquece la calidad y alcance de nuestras iniciativas”.

TRAYECTORIA ACADÉMICA

El Dr. Heusser cuenta con una trayectoria profesional y académica de más de tres décadas que lo posiciona como un referente en la educación médica en Chile. Desde 1988 hasta 2004, lideró la Sección de Cardiología Pediátrica del Departamento de Pediatría de la Pontificia Universidad Católica de Chile, contribuyendo al fortalecimiento de la atención especializada y a la formación de nuevos profesionales en esta área. En 1996 asumió la jefatura del Programa de Especialidad en Pediatría, desde donde supervisó la capacitación de especialistas con un enfoque en la excelencia y la innovación.

En 2004 se fue nombrado como jefe del Departamento de Pediatría y, más tarde, en consejero de la Facultad de Medicina, cargos que le permitieron im-

Decano de la Facultad de Medicina de la PUC ofrecerá conferencia en la UCT sobre los desafíos en la educación médica



El Dr. Felipe Heusser, reconocido por su liderazgo en educación y gestión médica, ofrecerá en el Campus San Francisco una charla gratuita y abierta a la comunidad sobre el presente y futuro de la enseñanza en medicina.

pulsar cambios estructurales en la formación médica. Entre 2010 y 2014 fue director de la Escuela de Medicina de la PUC, donde lideró importantes reformas académicas y de infraestructura. En 2014 asumió la Vicedecatura de la Facultad de Medicina y, desde 2018, se desempeña como Decano de la Facultad de Medicina de la casa de estudios, liderando proyectos que integran la academia y la práctica médica para respon-

der a las necesidades actuales del sistema de salud.

Universidad Católica de Temuco, a través de este evento, busca fortalecer la formación en salud mediante el intercambio de conocimientos y experiencias con expertos de alto nivel. La conferencia promete ser un espacio inspirador para quienes se interesan en el futuro de la educación médica, reafirmando la colaboración estratégica entre la UCT y la PUC.